Jochen Abraham leitet die Geschicke des Lions Clubs Pforzheim Enz

PFORZHEIM. Wie es die Grundsätze von Lions International vorschreiben, wird jedes Jahr ein neuer Präsident für die Geschicke des Clubs gewählt. Jochen Abraham hat das Amt beim Lions Club Pforzheim Enz angetreten und freut sich auf sein Präsidenteniahr.

Vielfältige Aktivitäten und Veranstaltungen stehen an. Der Auftakt wird der jährlich wiederkehrende Nachmittag mit Bewohnern des Paul-Gerhardt-Heims sein, der mit unterschiedlichem Programm bei den älteren Mitmenschen eine gerne gesehene Abwechslung ist. Das Lions-Sommerkonzert im Reuchlinhaus am 25. Juil als Benefizkonzert ist schon lange in der Vorbereitung und stellt mit seinen Interpreten ein Glanzlicht des Jahres dar. Vielfältige Aktivitäten

sollen folgen. Der Lions Club Pforzheim Enz gehört mit seinen 35 Mitgliedern der weltweit größten Service-Organisation an, die 1917 in den USA gegründet wurde und heute 1,5 Millionen Mitglieder in nahezu 47 000 Clubs in 209 Ländern hat. In Deutschland fördern 1500 Clubs mit 50 000 Mitgliedern Proiekte mit rund 100 Millionen Euro. Die Mitglieder stammen aus unterschiedlichen Berufsgruppen. Der Frauenanteil liegt weltweit bei über 25 Prozent - mit steigender Tendenz.

Der Lions Club Pforzheim Enz hat in seinem über 40-jährigen Bestehen Hunderte von Aktivitäten, besonders im sozialen und



Blumen für die Damen: Präsident Jochen Abraham mit Ehefrau Eva Abraham, Heidrun Schneider und seinem Vorgänger Heiko Schneider (von links).

kulturellen Sektor, in Pforzheim und Umgebung gefördert. Das Geld wird von den Mitgliedern durch Basare, Zahngold-Sammlungen, Spenden und Konzerte beschafft. Jochen Abraham dankte im Rahmen einer Feierstunde dem scheidenden Präsidenten Heiko Schneider für das Engagement in seinem Lions-Jahr, pm